

Tubo de burbujas interactivo Sense

Ref.: 002111



El tubo de burbujas Sense es el corazón de cualquier sala sensorial. Es un efecto totalmente seguro con el que podrás jugar con cambios de color y activando o desactivando el flujo de burbujas. Además, puedes combinarlo con un pedestal acolchado para permitir al usuario **tumbarse junto a él, abrazarlo y sentir la vibración.**

Cuenta con un potente foco LED de bajo consumo y alta intensidad que inyecta luz de diferentes colores hacia el interior del tubo, creando la sensación de que es el agua la que ha cambiado de color. Por otro lado, es posible crear en su base un flujo de burbujas que se dirigen a toda velocidad hacia la superficie. Cuando se combinan los dos, se produce uno de los efectos visuales, auditivos y propioceptivos más reconocibles en un espacio de estimulación sensorial.

Funcionalidad

¿Qué podemos trabajar en la sala de estimulación multisensorial con el tubo de burbujas?

- El tubo de burbujas es una fuente de estimulación visual en dos sentidos. Por un lado, realiza cambios de color que se extienden por toda la longitud del tubo. Por otro, se puede crear una corriente de burbujas que es ideal para realizar actividades de seguimiento visual. Dependiendo del equipamiento de tu sala, podrás trabajar con transiciones de color y secuencias de burbujas de forma pasiva o interactiva.
- Se trata de un efecto muy atractivo que invita a acercarse a él, rodearlo con los brazos y sentirlo de

cerca. Gracias a los anclajes y las protecciones acolchadas, como la abrazadera y el pedestal para tubo de burbujas, esto es posible hacerlo de forma cómoda y con total seguridad. La vibración del tubo al pasar las burbujas es un estímulo propioceptivo que se puede experimentar con las manos, los brazos e incluso la cara.

- Puedes incorporarlo en escenas de paisajes, cuentos o actividades interactivas.



Salas de estimulación multisensorial Eneso Sense

Este producto es un **efecto Sense**, lo que significa que puedes controlarlo a través de uno o varios de nuestros productos de causa Sense, incluyendo el [dado](#) o la [botonera](#).

Además, si instalas una [Sala Teatro Sense](#) podrás diseñar **experiencias inmersivas** totalmente personalizadas a través del software Eneso Director. Por ejemplo, puedes hacer que al pulsar la botonera en un determinado color toda la sala te transporte al fondo del océano o una cálida playa tropical, te permita experimentar el vuelo de un pájaro o te narre un cuento sensorial en el que tú determines qué ocurre a continuación. ¡Tú decides!

Listo para empezar a trabajar

Este es un producto completo, listo para utilizar de forma pasiva. Si no incorporas ninguna causa Sense más, como la botonera o el dado, el tubo comenzará a crear burbujas y cambiará de color de forma autónoma, pasando por una secuencia de colores de forma suave y cíclica. Es la mejor forma para familiarizarse con este elemento, evaluar el perfil sensorial del usuario o trabajar de forma no directiva.

Gracias a esta tecnología **podrás ir ampliando tu sala a tu ritmo**, contando con un espacio funcional y versátil desde el primer día. Si en el futuro decides incorporar una causa, o combinarla con otros efectos Sense, estos se enlazarán de forma inalámbrica y podrás configurarlos como quieras para crear la experiencia que necesites.



Manual de usuario



Eneso Tecnología de Adaptación S.L. · (+34) 951 137 145 · www.eneso.es